



ÉVÈNEMENT

LA 7E ÉDITION DU PRE-MOOT D'AUGUST DEBOUZY : 14 ÉQUIPES, 10 PAYS, 5 CONTINENTS

| 17/03/18 |



Ce dimanche 18 mars, August Debozy accueillera plus de 100 étudiants français et internationaux ainsi que de nombreux professionnels de l'arbitrage à l'occasion de son *pre-moot* annuel.

Pour la septième année consécutive, August Debozy reçoit ce week-end plusieurs équipes d'étudiants participant au plus grand concours anglophone de plaidoiries en matière d'arbitrage commercial (*Willem C. Vis Moot*) dont la phase orale se déroulera à Vienne à compter du 23 mars prochain.

A l'occasion de cette journée, cinq équipes représentant les meilleures universités françaises (Sciences Po, Paris I Sorbonne, Paris II Assas, Versailles, HEC) ainsi que neuf équipes étrangères venant du Brésil (Université fédérale de Rio de Janeiro), d'Argentine (Université nationale de Rosario), des Etats-Unis (Florida College of Law), d'Inde (National Law School of India University, Bangalore), du Japon (Université Doshisha), de Finlande (Université d'Helsinki), de Pologne (Université Jagiellone de Cracovie) et d'Iran (Université Shahid Beheshti) confronteront leurs arguments devant des tribunaux constitués de professionnels de l'arbitrage. Les débats, qui reposent sur un problème fictif, porteront notamment sur la question de l'impartialité de l'un des arbitres ou celle des critères d'application des conditions générales de vente dans le cadre d'un contrat international.

Cette journée sera l'occasion pour ces équipes de finaliser leur préparation avant de participer à la phase orale du concours *Vis Moot* dès la semaine suivante.
